

われらの道



令和7年2月26日発行

文責 附属中 加藤 克人

入学者オリエンテーション

2月8日(土)、新入生とその保護者の方にご来校いただき令和7年度の入学者のオリエンテーションが行われました。



教職員の各担当から、附属中の学校生活の決まり、保健上の留意事項などについて説明を行いました。

私からは、中学生と小学生の違いを「自立」と「責任」の視点から話しました。

新年度4月7日(月)に行われる入学式で元気いっぱいの新入生の顔が見られることを心より楽しみにしています。

初年次研修

初年次学校園体験活動は、昨年度から山梨大学の1年生を対象に行われている教員養成の取組です。授業見学を通して、小・中学校の教員の様子を知ってもらうための活動です。この活動が、教育実習生の授業を観察する2年生での「観察実習」、実際に教師の仕事を経験する3年生の「教育実習」へとつながります。

教員不足が深刻な問題になっていますが、附属学校園の大きな使命である未来の教員を育てるこの取組を継続・発展させていきたいと思っています。

富士山学習



それぞれの学校で行なわれている富士山に関わる探求的な学習の様子を発表しました。

歴史・産業・文化・環境など、自分たちの学習してきた成果を発表し合うことで、富士山についてより深く知る

1月29日(水)に本校の2年生と東京都の大妻中野中学校の1年生の交流授業をオンラインで行いました。



機会となりました。様々な学びを深めるため、今後も他の学校との交流を取り入れていきたいと思っています。

授業参観・学年総会・PTA新旧役員引継ぎ式

今年度最後の授業参観を2月14日(金)に実施しました。多くの保護者の方に授業の様子を見ていただきました。

3年生は、SELFの時間に問いを立てて個人で研究してきた卒業研究の発表会を、2年生は3年生の進路を参考にした「進路学習会」を、1年生はデジタル・シティズンシップについての授業を行いました。

授業参観終了後は、学年総会、学級部会の中で1年間のまとめを行いました。3年生は卒業や進学に向けての話、2年生は最高学年になるための準備や若桐のつどいの話、1年生はSELFの活動から若桐のつどいの話がありました。



今後も生徒の活動の様子と学校の取組の様子を見

ていただけるよう工夫していきたいと思っています。

その後、PTA 執行部の新旧役員による引継ぎの会が行われました。附属学校園は、PTAの活動なくしては成り立ちません。1年間ご協力、ご支援をいただき本当にありがとうございました。



七十二候

今季節は、

霞始靄【かすみはじめてたなびく】

霧やもやがかかり、山野の情景に趣が加わる頃。

淡い色合いの山景色はほのぼのと、春の訪れをあらわす。

草木萌動【そうもくめばえいずる】

ほんのりと薄緑に色づく芽が見られる頃。

やわらかな日差しの中、小さな草々たちが次々と芽吹き、山が色づき始める。